目を迎えます

当地区は伝統的に自治

本年はまちづくり協議会結成後、三年

中で自分の存在感が分かり、

健康長寿のご褒美が頂けると確

うござ

会、婦人会、老人会、PTAなど様々な

信しています。

とした盆踊り・運動会など各種の事業を

え、更に市総合防災訓練が西野公園で開

本年十月は、忍山神社二千百年祭を迎

かれます。この訓練は、野村地区十二自

治会の皆さんが全員参加する一大イベ

ントとなります。災害時の避難対応な

展開しています。

# のむら

### 野村地区まちづくり協議会 亀山市野村三丁目10-9 82 - 1449

<u>momura1449@za.ztv.ne.jp</u> 会」を、

開催

やりがいが URLhttp://nomura-mk.org/ 小学校高学年のリードのもと、参加者全 お母さんと子供たち総勢約二四〇人が、 ンター広場で開催し 二十三種目の競技に挑みました。 三世代がいきいきと楽しく (土)、コミュニティセ 当日は、シニアの皆さん、 三世代が集う「運動 体 十月二十二日

お父さん

野村地区まちづくり協議会

会

など、地域のさまざまな顔が見られた楽 れ、笑顔や真剣な顔、 競走、多彩な仮装行列などが繰り広げら お母さんと愛児のほほえましい親子ダ L い一日でした。

型消火器の取扱

い方を、スライ

を用いて詳しく

が一緒にパンツに入る二人四脚競走や、 員のラジオ体操で始まり、小学生と大人 口を大きくあけほお張るパン食い いきいきとした顔

りがとうございました。 参加者並びに開催関係者の皆さん、

事業、住みよい環境づくりや歴史遺産の

介護予防や子育て支援を充実させた福

安全安心を確保する防災・防犯

ど、三世代が一緒になって行う本格的

まちづくり組織に移行以後、高齢者の

保全を行う地域環境事業を新たに加え、

るまちになるよう、課題解決に向かって この地域が真に健康で生き甲斐をもて

致します。

本年も、

皆様のご協力ご支援をお願

進を続けています。

ここで危惧されるのは、このようなま



# ムページ開設にむけて

総務管理

ませんが、皆様に見ていただけるように に向けて準備を進めており、 大分進んで参りました。まだ完成してい 総務管理部では、ホームページの開設 作成作業も

会とか言われますが、人の役に立つこと

一億総活躍社会とか、健康長寿社

リーダーが安定して確保出来ないこと ちづくり事業を遂行していく次世代の

味を持って活躍してくれる

人が、多く輩出してほしいも

参加により、

域

野村地区まちづくり協議会」と検索

## 防

犯

部

## 初期消火訓練を実施

講話及び小型消火器での放水訓練を行 事業として、 いました。 十二月十六日(金)に防災・防 亀山消防署に依頼し 犯部の て防災

の見学がなくな が緊急出動となり を予定していましたが、十三時の 分前に火災が発生し、 当日は消防車 からの放水作 残念ながら放 消防車と署員 開催一 員三名 水作業

災件数の推移、 まず防災講話 災の種類等の話 して、亀山市の火 予定を変更し、

説明してもらい、 消火器は放水時間が十五秒位と短 者全員が目標物に放水しました。 聞いていました。 訓練用消火器による放水訓練は 同は熱心にメ モを取 練用 参加 放

参加者は普段か 駄にしないよう、 ら初期消火の重 かりました。 に短いことがわ この トルと意外

要性を胸に刻み 込みました。 最後に火事を

れ生活をすることが大事です。 対する普段からの心構え」を常に 起こさない第一は 野村地区からは火事は発生させ 「ひとり一人の 頭に入事に な 11

見学コース

### 地 域環境

# 十二月十八日(日)地域環境部主催

三名の方が参加され、郷土の歴史を学び やかな天候に恵まれ、野村地区の他、当日は十二月にしては珍しく大変 した。 よる野村歴史遺産見学会が開催されま 西地区や語り部の会等各方面から四十

来なかった遺産が沢山あります。今後も たり往時の状況に夢膨らんでいました。 えながら各遺産を説明していただき んから、往時の世情、亀山の状況等を交亀山市まちなみ文化財室長の山口さ このような機会を設け、 参加者は驚いたり、 まだまだ野村には今回訪れる事が出 感心したり、 地域の皆さんが

まちづくりを推進して 楽しく暮らしていける いきます。 再発見し、地域とともに 自分達の地域を見直し、











秀吉亀山城攻め本陣跡→慈恩寺→旧佐野

家→照光寺→陶芸家高橋道八生誕家→宗

英寺→京口橋(竜川沿い)→北野町及び南





野町武家屋敷跡

## 部

歴史遺産を巡る見学会

ながら楽しく散策しました。

た方も、次回にはぜひ参 加をお待ちしておりま 今回参加できなか





両日、当地区伝統行事の菊花展が開催

の農作物を出品

ら素晴らしい出来映え

(日)



一月五日 (土) ~十一月六日

区コミュニティセン

地区の皆様か

十二月三日

(土) 野村

ましたが丹精込めて作られた菊(約七○ 鉢)は見事で会場を彩り、ご来場の皆様 方も間近でご覧いただき菊の香り、美し 今年は猛暑と長雨で生育が心配され と営農の谷口氏から「今年は、 雨などにより発芽不良、生育不足で亀

今年は出品者二十五名で八○品

目

地区の皆様とのふれあいを深めた菊花 (敬称略)

びっくり、またアブラムシ等の被害もな 区の生産物は品種の多いことに先ず

来場者に市価 約一〇〇名の 会が行われ 九五〇円は、 なりました。 すぐに完売と よりかなり安

販売され

金にさせてい 議会の運営資 まちづくり協

甘酒

伊藤光代

渡瀬八千代

一輝清夫

図司賢司

本妙子

勇

高楠直夫

審査の結果次の皆様が受賞されました。

カブ 人参

渡瀬士郎 じゃが芋

もちつき大会での接待、

準備となります。

成部との交流は、年末の三世代ふ

演など

記念品配布、当日の参加誘導。青少年育

橋爪寛文

欠田 正吾 本恵子 ライム レタス

桜井睦浩 石井美代子 大根 ほうれん

っています。

開催日数は、PTA

南野会制設

上決定しています。本年度は、

が女性部・PTAの永年の実績行事にな

開催は、三地区(野村・愛宕・

南野)

櫻井源 岡本町子 安藤克己 晋優昇

キャベツ 太ねぎ

### 青少年育成部•女性部 村山輝 岡本妙子

# 福祉部いきいきサロン

## 開催

施し、三世代ふれあ も衛生面に十分注意を もちつき大会を開催 十二月十一日(日)約

売上金一九

つきたてのお餅を参加者皆さんで食べ い、その後杵と臼を使い餅つきをして、 幼児・小学生には、竹 昔遊びを楽しんでもら

絵本と童話の会」に人形劇をしていただ

女性部の研修の旅、

カュ ŋ

ンガ建造物

見学をかわきりに、 ては、甘く感じられました。 来上がるまでの工程見学、 めんたいパーク常滑 数えられる規模の 日本でも五本の指

の昼食(割り子弁当)。INAXラ 造工場見学と大樽が並んでいる! 創業者十五代当主盛田昭夫生 出来立り出来立りまでの 珍品と  $\mathcal{O}$ 直 い売

今後の予定 2月4日(土) 講話会 防災防犯部 「エンディングノートの書き方」 2月16日(木) 健康教室 福祉部 「延ばそう健康寿命」

3月5日(日)

3月3日(金) ひとり暮らし高齢者 弁当配布 福祉部



## 作りベンチ、手作り時計台も設置され、く「チビッ子広場」が完成しました。手 場に於いては、皆様のご協力のもと新し **♪ぴよぴよクリスマス会♪**

広場いっぱいに幼児・児童・大人のラジ

12月17日(土) 今年もまたコミュニ ティに、サンタさんがやってきたよ!! 当日は、マジックショーやプレゼントも あり、たくさんのお友だちと楽しい時間 を過ごしました。



12月8日(木)関西電力の皆さんに 普段手の届かない高いところをきれ いにしていただきました。ありがと うございました。

会での

文部と





### 務室 利用案内 月曜から土曜

(祝日は開室しています)

受付業務 午前8時30分から12時 時から午後5時まで